



**IU pide aunar esfuerzos para hacer frente a la tercera ola de COVID** La portavoz de IU, Carmen Álvarez, solicita al alcalde que ponga en marcha el gabinete de crisis que propuso Izquierda Unida en el inicio de la pandemia, y que se trabaje de forma coordinada desde las distintas administraciones para proteger a la población.

Desde Izquierda Unida se muestra una gran preocupación por la situación crítica que está atravesando en estos momentos Sanlúcar ante la tercera ola de Covid. El aumento de los contagios se está produciendo de forma vertiginosa.

Sanlúcar contabiliza ya un total de 2.452 casos desde el inicio de la pandemia. Durante el fin de semana se han registrado un total de 190 nuevos contagios por coronavirus. En las dos últimas semanas se han contabilizado 530 casos, 305 de ellos en los últimos siete días. Con estos datos preocupantes se prevé que la situación empeore en los próximos días. De hecho, el Hospital Virgen del Camino no cuenta en estos momentos con camas disponibles y mantiene ya a 26 pacientes ingresados por Covid.

Ante esta situación, Carmen Álvarez, portavoz de IU, insiste en que “nuestro objetivo es el de aunar esfuerzos y tender la mano al equipo de Gobierno por el bien de los sanluqueños y sanluqueñas”. De hecho, la edil ha mantenido hoy una larga conversación telefónica con el alcalde, Víctor Mora y con el concejal delegado de Salud y Consumo, Javier Porrúa, en la que ha reiterado la predisposición de Izquierda Unida a “arrimar el hombro” en todo lo necesario.

Ésta es la misma tónica que se ha seguido en todo momento desde Izquierda Unida. De hecho, en el mes de marzo, en el inicio de la pandemia, IU propuso la creación de un gabinete de crisis y presentó un extenso documento al equipo de Gobierno con medidas concretas para hacer frente a la situación. Álvarez deja claro que “sería la mejor forma de buscar soluciones eficaces desde el ámbito local, así como la mejor forma de solicitar, desde las distintas formaciones políticas, el apoyo necesario al resto de administraciones”, por lo que pide al equipo de Gobierno que estudie la posibilidad de poner en marcha esta herramienta lo antes posible.

Desde Izquierda Unida se apuesta por el trabajo común desde todas las formaciones políticas con la finalidad de conseguir la coordinación necesaria entre la administración local, autonómica y estatal para hacer frente a la pandemia, e insiste en que la Junta de Andalucía, que dispone de las competencias en materia de salud, debe agilizar la vacunación de la

segunda dosis en las residencias de mayores y en los centros de educación especial como AFANAS.

Álvarez deja claro además que es fundamental que las plantillas de Ayuda a Domicilio y de la Policía Local sean consideradas desde la administración autonómica personal esencial de riesgo, para que también sean vacunados.

La portavoz insiste en que “el virus no entiende de colores políticos y es ahora cuando debemos demostrar a los sanluqueños y sanluqueñas que sus dirigentes son capaces de dejar a un lado las diferencias políticas para remar juntos hacia un mismo objetivo: salir lo antes posible de esta tercera ola de contagios”.

Para ello, la portavoz pide a la población responsabilidad máxima y el cumplimiento extremo de las medidas sanitarias e higiénicas. “Debemos limitar nuestros contactos sociales lo máximo posible y usar las mascarillas en todo momento”, apunta la edil.

Finalmente, pide al alcalde que sea más reivindicativo y exija a la Junta de Andalucía una mejor coordinación y más información para hacer frente a la situación y que presente propuestas concretas que se podrían llevar a cabo en la ciudad. Además, la edil recuerda que desde el ámbito local se deben poner en marcha medidas de apoyo a las familias y autónomos que lo necesiten y que hayan tenido que cerrar las puertas de sus negocios. “No es momento de determinar si eso corresponde o no al Ayuntamiento, es momento de tender la mano a todos los que lo necesiten para no dejar a nadie atrás”.